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             16.10.2024 
 
Haushaltsanfrage der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025    
 
Bereich: 01 Innere Verwaltung  
Produktgruppe: 0106 Zentrale Dienste  
Produkt: 010601 Druckerei  
Bezeichnung: Druckerei 
Seite(n) des Haushaltsplans: 141-147, hier Seite 147 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Haushaltsplanentwurf für 2025 wird unter der o. g. Stelle aufgeführt, dass sich die Anzahl  der Kopien von 
2.221.509 im Jahr 2023, auf 3.220.000 geplante Kopien im Jahr 2024 steigern wird. Für die weiteren 
Planungsjahre 2025 und 2026 liegt diese Anzahl bei 3.000.000 bzw. 2.800.000. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:  
 
1. Als allgemeine Zielsetzung liegt die Digitalisierung sowie eine weitestgehend Papierlose Zukunft im Fokus. 

Wie kann unter dieser Berücksichtigung der Anstieg von beinahe 1.000.000 Kopien von 2023 auf 2024 bei 
einem Anstieg von nur 20.000 Scans von 180.000 auf 200.000 in Relation gesetzt werden? 

 
2. Welche kosten entstehen, der Stadt Bottrop je SW-Kopie bzw. je Farbkopie? Bitte angeben. 

 

3. Für das Jahr 2025 ist die Ersatzbeschaffung eines Großformatscanners im Wert von 8.000 Euro geplant, für 
das Jahr 2026 die Anschaffung eines weiteren Gerätes im Wert von 5.000 Euro. Da die Anzahl der 
geplanten Scans für diese Jahre bei 800.000 bzw. 1.000.000 liegt, wie lang können die Scanner einer 
derartigen Belastung standhalten, bzw. wird in dem Zusammenhang eine vorzeitige Neubeschaffung 
notwendig? 

 

4. Bezugnehmend auf Frage 3, inwieweit sind entstehende Zusatzkosten durch Verschleiß in Form von 
eventueller Garantieverlängerungen oder aber entsprechenden Wartungsverträgen abgedeckt, oder sollen 
in dieser Form abgedeckt werden? Bitte angeben. 

 
 

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


